

2023年3月8日

会員ならびに保護者 各位

株式会社ジェイエスエス
JSS あおやmasイミングスクール

今後の感染症対策に関するお知らせ

拝啓

早春の候、会員様、ならびに会員保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

また、これまで新型コロナウイルス対策として、各種取り組みにご協力賜り誠に有難うございます。改めて御礼申し上げます。

さてこの度、日本政府より『3月13日よりマスクの着用は個人の判断にゆだねる。』との発信がありました。一方で『基本的な感染症対策は必要。病院、介護施設、通勤時の交通機関はマスク着用を推奨する。』という内容でした。

この発信を受けて、当スイミングスクールでは現在の感染症対策で取り組んでいる内容を基本的には継続していきますが、若干の変更がありますのでお知らせいたします。

敬具

記

- ・3月13日（月）よりマスクの着用は任意といたしますが、スクールバス内等密状態が想定される場合はマスク着用を推奨いたします。
- ・館内での飲食は引き続き禁止といたします。（水分補給は構いません）
- ・スタッフはこれまで同様にマスクを着用し、プール内では透明マスクの着用の上、指導させていただきます。

まずは会員様が新しい様式に慣れていただくことを優先に考え、不安なくお越しいただけるよう取り組みたいと考えております。

尚、多くの方にご観覧いただくためギャラリーでの観覧は1家族1名（お子様を除く）を継続させていただきます。

今後も変わらぬご愛顧、お願い申し上げます。

ご不明な点がございましたら下記宛にお問い合わせください。

TEL:019-645-0101

以上